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Ä8 zu SK1: Das gute Wachstum: Wie wir unseren KV besser strukturieren
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Antragstext

Von Zeile 33 bis 34 einfügen:

4. Die Kommission tagt mitgliederöffentlich. Die Kommission wählt zwei Vorsitzende.

Weitere Regelungen über die Arbeit der Kommission stellt die Kommission selbst

auf.

Begründung
Für einen Prozess so großer Bedeutung für die erfolgreiche Arbeit unseres

Kreisverbands, wie eine Strukturreform, ist volle Transparenz gegenüber den

Mitliedern notwendig. So kann und soll eine Debatte darüber auch in der gesamten

Mitgliedschaft geführt werden, um bis zu möglichen Beschlüssen auf

Kreismitgliederversammlungen mit möglichst großer Mehrheit oder sogar im Konsens

zu beschließen. Dazu ist es notwendig, dass interessierte Mitglieder die Möglichkeit

haben, die Arbeit der Kommission direkt mit zu verfolgen und nicht nur durch

eventuelle regemäßige Berichte. Über besonders weitreichende oder kontroverse

Vorschläge kann so parallel auch im Vorfeld einer Beschlussfassung auf

Kreismitgliederversammlungen eine breitere Debatte in der Mitgliedschaft geführt

werden. Eine Kreismitgliederversammlung allein hat in der Regel nicht genügend

Zeit, um in der Debatte alle Aspekte zu berücksichtigen.
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